



Les membres de l'association "Les Bergobouch" ont rencontré, hier mercredi à Aubas, Nino et son papa (de l'association Debout avec Nino), et Christian Ferret, coordinateur local.



Des points relais pour la collecte de bouchons plastiques et en liège sont mis actuellement en place sur le terrassonnais. La collecte de bouchons plastique, liège, synthétique, de capsules, et de petits métaux, est effectuée dans l'objectif de contribuer à la recherche contre les cancers en reversant le fruit de cette action à l'Institut Bergonié de Bordeaux. Pour mettre en place ces containers, un partenariat est convenu avec les associations locales qui le souhaitent. Leur rôle est d'installer un container et de le vider régulièrement. Le coordinateur local recueille les sacs

de bouchons. Tél. 06.13.76.55.99 (Ewanews-laissez vos coordonnées) qui transmettra.

L'association Debout avec Nino continue de son côté la recherche de dons pour aider Nino dans ses soins. Elle vient de confier tous les bouchons recueillis dans leur hangar de stockage saturé, à Les Bergobouch, plusieurs tonnes triées et emportées par camions et remorques.